



Centre de Formation et de Promotion du Ping Namurois



37 ième Internationaux Jeunes de la ville de Namur



La Commission Technique des Jeunes Namuroise et le Centre de Formation et de Promotion du Ping Namurois sont très heureux d'accueillir 14 délégations, 14 équipes composées de filles et de garçons, âgés de 6 à 14 ans, soit 130 compétiteurs avec des talents pongistes indéniables ;

Ces jeunes sont accompagnés de leurs coaches ou de leurs parents.

Ce rendez-vous annuel permet aux jeunes pongistes de se confronter avec des joueurs qu'ils ne connaissent pas permettant ainsi une évaluation des différentes forces en présence.

Pour certains, ce sera peut-être la découverte de leurs potentialités, ils se souviendront alors de Namur comme une Ville sportive dotée d'une exceptionnelle convivialité.

Remerciements

- à Mme Charlotte BAZELAINE, échevine des Sports de la Ville de Namur;
- aux différentes délégations présentes ;
- au Comité Provincial Namurois pour son soutien ;
- à tous les nombreux bénévoles qui n'ont pas ménagé leurs peines ;
- à la presse écrite et à Bouké qui ont bien voulu relayer cet évènement.

Ces deux journées enrichissantes permettront aux enfants et aux adultes de nouer des rapports amicaux dans la pratique du sport que nous aimons tous.

Votre satisfaction sera la nôtre et nous feront tout pour vous assurer un séjour des plus agréables à Namur.

D'ores et déjà, nous vous invitons à la 38ème édition des Internationaux Jeunes de la Ville de Namur.



Philippe WINAND

Président du Centre de Formation
et de Promotion du Ping Namurois

